

## 12月14日(月) マラソン大会・道徳参観日



道徳参観日では、全校道徳の形をとり「あっていいちがい いけないちがい」を考えました。自分なりに「あってはならない ちがい→差別」について、考え合うことができました。

マラソン大会では、練習の成果を発揮し、25名中15名が自己新記録をこの日に出しました。応援の力の力は大きいようですね。

マラソン大会は終わりましたが、体を鍛え、風邪にまけない体を作っていきましょう。(冬休み中も、はやね・はやおきで!)



### 赤い羽根・共同募金を社会福祉協議会に届けました。

児童会中心によびかけをして、大用小で集めた募金全額を四万十市社会福祉協議会の方に来ていただき、受け取ってもらいました。募金は、必要な方に大切に使われることと思います。ご協力ありがとうございました。

### 人権教育参観日・講演会 1月17日(日)

13:00~13:45 参観授業

13:50~14:30 人権作文発表会

14:40~15:50 小中合同講演会

終了後に中学校説明会(6年生とその保護者)を予定しています。

落語家・桂七福さんをお招きしての講演会も予定しています。

演題「気づけば高まる人権意識～日頃の会話の大切さ～」

桂七福 さん 徳島県在住 落語家としてだけでなく、各所で人権講演会の講師としても活躍されています。ぜひ、お聴きください。

### 本日、2学期終業式でした。

2学期が今日でおわりました。終業式では、『おにぎりの味』の話をしました。話の内容は、子どもたちに聞いて見てください。

## ビッグニュース

新聞コンクールに応募していた5・6年生の作品が、約6800紙の応募の中から、上位16紙に選ばれ、最終審査に残りました。最終審査は高知で、新聞をもとにプレゼンテーションを行います。最終審査が上記の人権参観日と重なってしまい、5・6年生代表2名に行ってもらうことにしました。(代表は6年 有友七海さん 5年 坂本春菜さん)最終審査に残ったのは幡多郡の小学校で大用小のみでした。おかげさかもかもしれませんが、幡多郡の代表のつもりで参加して、全力を出してほしいと思います。

\*平成27年も終わろうとしています。本年の保護者・地域のみなさまのご協力に感謝します。みなさま、どうか、よい年をお迎えください。

\*冬休み中、12月29日~1月3日、土曜・日曜を除き、日直の職員が学校にいます。何かありましたらご連絡ください。

